

Monsieur le Commissaire,

Merci de prendre note de mes réflexions tout à fait spontanées quant au projet d'installation du parc éoliens "PORTE DU NIVERNAIS" - Toute proposition qui permettra la transition énergétique sera la bienvenue si le territoire le permet- il me semble que l'installation prévue n'est pas appropriée à notre région à l'endroit où elle est proposée. Notre territoire n'est pas prévu pour recevoir un parc éolien.

Merci de prendre note de toutes nos remarques,

Veuillez, agréer, Monsieur, le Commissaire, l'expression de mes salutations distinguées.

ML G

LETTRE OUVERTE S'OPPOSANT AU PARC EOLIEN « PORTES DU NIVERNAIS »

DON QUICHOTTE et les géants en terre Nivernaise, en l'an 2019 ! le pauvre....

Si Cervantes était de retour, que pourrait-il écrire sur la destinée de DON QUICHOTTE face aux géants qu'on nous propose, contraints et forcés, à installer dès 2020 ?

Aurait-il noté que l'âne serait la pauvre Marianne bien défigurée par les temps qui courent et affichée dans toutes nos mairies?

Face à tout cela que deviennent nos Maires devenus si fragiles, si maussades ? Sont-ils comme Rossinante, cheval de DON QUICHOTTE, tous obligés de courir très vite contre le vent, mais eux pour gagner de l'argent supplémentaire pour compenser des subventions évanouies ou croquées par les hautes autorités du pouvoir ?

Une fois de plus quelques affairistes essaient de nous vendre du VENT au nom du climat et essaient de faire rêver nos propriétaires de terrains et les responsables de nos collectivités...où seront les économies ? Astucieux sont ces hommes à nous faire croire toujours et toujours au grand rose dans nos vies..... Du coup toutes nos collectivités ont toutes leur projet éolien : quels bons écoliers ! Et tout cela au nom de la transition énergétique : ont-ils le choix finalement ? Oui il suffit d'aimer son pays, sa région et de la respecter pour voter NON.

DON QUICHOTTE est lancé sur une sacrée course contre la ruine de notre paysage au nom de l'argent.

DON QUICHOTTE aurait-il accepté de faire signer tous ses amis agriculteurs connus pour un gain de 10000 euros, un peu comme on fait signer nos représentants locaux pour la construction à outrance d'hypermarchés qui poussent comme des champignons dans nos petites villes ; et il en est de même pour les ronds points ? Beaucoup d'argent à la fin non justifié aussi.

Occupé(es) par nos activités, nous passons rapidement à autre chose, et les générations futures seront victimes de notre manque de réflexion.

Ces géants implantés mesurent jusqu'à 180 METRES – dans certains pays jusqu'à 200 mètres soit 2 tiers de la TOUR EIFFEL – tant que c'est chez les autres, vous connaissez..... cela ne nous dérange pas, mais demain serez-vous d'accord d'avoir tous les inconvénients visuels et sonores pour vos proches ? Êtes-vous prêts à changer votre si beau cadre de vie ? Qu'allez-vous faire si demain vous ne pouvez plus vendre votre belle habitation parce que vos collectivités ont vendu leur âme au diable ??? (désastre financier), eh oui vous n'allez pas pouvoir démanteler seul des tonnes de bétons enfouis que demande une éolienne – 25 000 socles de béton pesant 1500 tonnes soit au total 35 millions de tonnes de béton - C'est bien ce qu'on nous impose d'ici 2025.... Dans certains pays, certaines éoliennes rouillent sur pied à l'abandon – le prix pour enlever une éolienne serait de 150 000 euros contre 50 000 euros à l'installation (pour une éolienne de 2Mwh).

L'emploi : pas certaine d'être concernée....je doute. Il m'aurait peut-être fallu brasser moins de vent et plus de chiffres, mais je fonctionne par instinct. ACCEPTER c'est DEGRADER NOTRE PAYSAGE que j'aime particulièrement lorsqu'il est noyé dans le brouillard un matin d'automne comme si au lointain le ciel avait laissé sa place à une mer houleuse ou lorsque je découvre le coucher du soleil à perte de vue au printemps ou en été – cela c'est mon souffle de vie ! au fait où sera installé le MEGA TRANSFORMATEUR qui alimentera toutes ces EOLIENNES : y avez-vous pensé ? Et tout cela au nom de « sauvons la planète ! ». S'il vous plait : refusez ! abandonnez !

Quels seront les financements engloutis dans ces projets au nom de la transition énergétique : croyez-vous que l'installation de 4 éoliennes sera un gain pour notre bien être ? Elles seront posées comme ça en plein milieu du chemin de DON QUICHOTTE qui s'essouffle. Eh bien non ! Compte tenu de son coût monstrueux ! Pour moi une éolienne consomme plus d'électricité qu'elle en redonne - Il faudrait que nous ayons des tempêtes, des ouragans, pour qu'elles soient rentables ! Croyez-vous qu'en NIEVRE face à nos superbes châteaux comme VILLARS ou MEAUCE cela soit rentable ? Nous allons gâcher nos points de vue et notre tranquillité. Nos oiseaux, déjà si peu, périront. Face à l'énormité de ce géant les surprenant lors de leurs migrations ; les oiseaux seront anéantis. Nos touristes ne viendront plus chez nous visiter nos plus beaux manoirs ou Châteaux. Une telle vue ne vous attire pas, elle gêne.

Vous allez accepter 3 ou 4 Méga aérogénérateurs ? Mais sérieusement, si on vous avait vendu des engins en grand nombre : qu'auriez-vous dit ? Allez 100 sur des kilomètres et des kilomètres entre St Pierre le Moutier et Langeron ou Mars sur Allier ! Quelle réaction : au niveau de la population ? je pense que vous auriez dit non – si c'est pour IMPLANTER Pas de raison de céder pour si peu d'éoliennes. Cela ne présente aucun intérêt.

Qu'allons- nous faire sans jour de VENT ? Les regarder immobiles ? Du coup il nous faudra peut-être reconstruire des centrales thermiques fossiles pour compenser les pertes ?

Je crois que nous marchons sur la tête et surtout nous ne sommes plus au plus proche de la nature. Le gain de l'argent nous asservit. Pensons à construire tout pour le bien être, le plaisir.

Que deviendront notre faune, nos paysages, nos oiseaux ?

Je crois que nous devrions consulter certaines peuplades indigènes qui restent seules gardiennes de savoirs ancestraux afin de rester dans la sagesse.

Commençons déjà par ne plus éclairer des immeubles entiers dans les grandes villes au nom de l'économie. Vous rendez-vous compte où nous en sommes rendus ? Face au grand gaspillage économique que le progrès a engendré, nous sommes au final triste.

L'espace, la nature, le silence, la lumière, l'air, l'eau, sont nos trésors les plus chers. Pensez aux générations qui viendront après nous. Servons-nous déjà mieux de ce que nous avons au lieu de tout changer : se remettre en question simplement par nos gestes de tous les jours au lieu de passer à d'autres sujets....

S'il vous plait, ne massacrons pas notre Paysage notre vie de tous les jours déjà bien malade Nous sommes heureux ainsi sans le lobby éolien. Dites non ! Merci.

ML G